

ABSTRAK

Raisya Asti, 5143141016 : Pengembangan Media Pembelajaran *Scrapbook* pada Kompetensi Pembuatan Sulam Pita Siswa Tata Busana Kelas XI SMK Swasta Putra Anda Binjai, Program Studi Pendidikan Tata Busana, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga , Skripsi, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan. 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kelayakan media *Scrapbook* pada pembuatan sulam pita siswa tata busana kelas XI SMK Swasta Putra Anda Binjai. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian dan pengembangan (*Research and Development*) dengan model pengembangan *Borg and Gall*. Penelitian ini dilakukan di SMK Swasta Putra Anda Binjai. Pengembangan media *Scrapbook* pada pembuatan sulam pita meliputi 6 tahap, yakni : 1) tahap pengumpulan data, 2) tahap desain Produk, 3) tahap validasi media dan materi, 4) tahap revisi media dan materi, 5) tahap uji coba, 6) produk akhir. Subjek penelitian ini siswa kelas XI Tata Busana yang berjumlah 30 siswa di SMK Swasta Putra Anda Binjai. Objek penelitian ini adalah pembuatan sulam pita pada sarung bantal kursi yang dibuat dalam bentuk media *Scrapbook*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa media *Scrapbook* pada pembuatan sulam pita dapat menghasilkan produk dan media pembelajaran *Scrapbook* dinyatakan masuk dalam kategori layak dengan melalui beberapa tahapan, yaitu validasi ahli materi menyatakan bahwa 93% dengan kategori “sangat baik” digunakan karena telah memenuhi standart kelayakan isi 93% “sangat baik” dan penyajian materi 93% “sangat baik”. Validasi oleh ahli media menyatakan bahwa secara keseluruhan 83% media “baik” dengan aspek tampilan media 85%, karakteristik media 80% dan penyajian manfaat (84%).

Hasil penelitian uji kelayakan menunjukkan hasil penilaian siswa adalah (86%) dengan kriteria “sangat baik”, sedangkan hasil uji kelayakan pada guru adalah (88%) dengan kriteria “sangat baik”. Keterangan dari hasil penilaian siswa dan guru maka dinyatakan media *Scrapbook* layak untuk digunakan dalam pembelajaran pada kompetensi pembuatan sulaman pita .

Kata Kunci : Pengembangan, Media *Scrapbook*, Sulam Pita